

# Sitzung 2017-05-10

Protokoll
Datum=10.05.2017
Zeit=18:00 - 19:19
Protokollant=Jannik , Christian A.
Redeleitung=Jörn
Anwesende=Jörn, Kevin, Julius, Tim P., Jonas H., Christiane, Tobi H., Christian A., Jean-Pierre, Johannes, Chris, Mark R., Jannik, Nadja, Jan M., Matthias K., Jannis, Jana, Benjamin, Fabian, Julian

## Post

- PR Magazin an Inforz-Redaktion
- Post an Stefan und Julian
- Einladung zur KIF

## Emails

- Mail zur Fachschaftstour der FSK, Julius kümmert sich um unsere Beteiligung

## Mitteilungen

- In den nächsten Monaten werden vom Dekanat Informationen zum Arbeitsschutz an uns herangetragen.
- Das LZI inkl. Glaskasten wird während den Umbauarbeiten nach Vorlesungsende nicht zur Verfügung stehen. Für den Glaskasten wird ggf. ein Ausweichraum für Feedback und Ophasenleitung eingerichtet.

## Termine

- 24.05. Fachschaftstour
- 10.06. Matheball
- 20.06. Mathemusikabend
- 29.06. Physikermusikabend

## Rückblick

- Fabian kümmert sich jetzt um den neuen Stempel
- Es wurden Kandidaten für die Hochschulwahlen nachnominiert
- Bücher aus dem LZI wurden entfernt

## Unterausschüsse & Gremien

- LuSt hatte getagt - Bericht wird aber vertagt

## Aufgaben

- Nächste Sitzung wird im Zuge der Semesteraufgaben über die vergebenen Rechte gesprochen.

## TOPs

## IT Karriere-Tag Hessen (Jörn)

- Wir erhielten eine Mail mit Unterstützungsgesuch für den IT Karrieretag Hessen eines Start-Ups.
- Gibt es Interesse dies zu unterstützen? Es könnte eine interessante Veranstaltung sein, allerdings arbeiten wir üblicherweise nicht für das Unterstützen von Werbung. Das Unternehmen würde uns dafür finanziell entschädigen.
- Generell ist die Fachschaft gegen solche Angebote, weil wir Sponsoring eigentlich nicht unterstützen möchten.
- Es ist noch keine Grundsatzentscheidung zum Thema getroffen worden, darauf zu warten dürfte in diesem Fall zu lange dauern.
- Es wurden nach Meinungen zu diesem Thema über fs@ gefragt mit wenig Rückmeldung.
- Der angebotene Stand auf der Messe würde uns aber nichts bringen.

- Das ein oder andere Plakat könnten wir aufhängen, selbst zu flyern stehen wir nicht positiv gegenüber.
- Vorschlag: Wir laden das Unternehmen ein und unterbreiten ihnen einen Vorschlag, wo Werbung gemacht werden kann und woran wir uns nicht beteiligen werden.
- Johannes kümmert sich um eine Antwort.

## Sonstiges

### FS T-Shirts (Benjamin)

- Die Fachschaftstshirts sind angekommen.
- Die Kleidungsstücke werden erst nach Bezahlung von Benjamin ausgehändigt.

### Ophasen T-Shirts (Fabian)

- Ophasen-T-Shirts (2 in L und 1 M) und Pullover (M), die übrig geblieben sind, werden noch verteilt

### KIF T-Shirts (Jörn, Nadja, Julius)

- Die T-Shirts der letzten KIF in Darmstadt, die übrig geblieben sind, werden nun kostenlos verteilt.

“

### Mailinglistenmitgliedschaft (Nadine)

- Nadine V. möchte auf die Mailingliste fs@ aufgenommen werden.
- Da sie heute verhindert ist, lässt sie diesen Top von Tobi vertreten.
- Nadine versucht, den Kontakt zwischen der Lehramtfachschaft und uns herzustellen, sowie als Bindeglied zu fungieren.

#### Beschluss

*Soll Nadine auf die Mailingliste fs@ aufgenommen werden?*

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
18	0	2

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:09:21 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen